

Defraudan empleados con tecnología (Reforma 06/06/16)

Defraudan empleados con tecnología (Reforma 06/06/16) Por Alicia Díaz Monterrey México (06 junio 2016).- La tecnología es un arma de doble filo para las empresas al ser un facilitador para que los mismos empleados cometan fraudes en su contra. De acuerdo con un estudio de la consultora KPMG, el 65 por ciento de los fraudes son cometidos por empleados de la compañía, principalmente ejecutivos, que tienen laborando en la compañía más de 6 años. La tercera edición de la encuesta "Perfiles Globales del Defraudador 2016" de KPMG International, revela que para el 24 por ciento de los defraudadores la tecnología resulta ser un facilitador clave a la hora de cometer el crimen. El análisis busca conocer las características del perfil de los defraudadores, basado en un cuestionario aplicado a los investigadores del área Forensic de KPMG en todo el mundo. "La tecnología en temas de fraude se vuelve un arma de doble filo y las organizaciones deben estar mejor preparadas para anticiparse a este desafío", comentó Shelley Hayes, Socia Líder de Forensic de KPMG en México. La experta advirtió que las compañías no están tomando acciones suficientes para prevenir y detectar los fraudes. "Los sistemas de monitoreo de amenazas y procesamiento analítico de datos son imprescindibles para las organizaciones que buscan comportamientos anómalos o sospechosos", afirmó. La encuesta revela importantes hallazgos sobre los usos que los defraudadores le están dando a estas herramientas tecnológicas. En el 24 por ciento de los casos, el defraudador usó la tecnología para la creación de información falsa o engañosa en registros contables, en el 20 por ciento proporcionó información falsa o engañosa a través de correo electrónico u otra plataforma de mensajería y en 13 por ciento de los casos abusó del acceso que tenía permitido a los sistemas informáticos de la empresa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo